

ABSTRAK

Isna Ainun Nisi (1810110034). “Pengaruh Usaha Menghafal Al-Quran Terhadap Prestasi Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Qur’an Hadits Kelas VIII Di MTs N 2 Jepara.”

Penelitian ini bertujuan 1) Untuk mengetahui usaha menghafal Al-Quran siswa kelas VIII MTs N 2 Jepara. 2) Untuk mengetahui prestasi belajar siswa mata pelajaran Qur’an Hadits kelas VIII di MTs N 2 Jepara. 3) Untuk mengetahui pengaruh menghafal Al-Quran terhadap prestasi belajar siswa pada mata pelajaran Qur’an Hadits kelas VIII di MTs N 2 Jepara.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan dan pendekatan kuantitatif dengan teknik pengumpulan data menggunakan dokumentasi dan angket yang disebarakan kepada responden dengan jumlah sampel 40 siswa menggunakan teknik *sampling purposive*. Teknik yang digunakan untuk menguji hipotesis yaitu dengan menggunakan uji prasyarat yang terdiri dari uji normalitas, uji linearitas, uji koefisien determinasi, uji F dan uji t.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Usaha menghafal Al-Quran siswa kelas VIII di MTs N 2 Jepara termasuk dalam kategori “baik” yang didapatkan dari angket menghafal Al-Quran diperoleh nilai rata-rata (*mean*) sebesar 65 termasuk dalam interval 63 – 71. 2) Prestasi belajar siswa pada mata pelajaran Qur’an Hadits kelas VIII di MTs N 2 Jepara termasuk dalam kategori “baik” yang didapatkan dari nilai ulangan harian Qur’an Hadits sebesar 86 termasuk dalam interval 85 – 91. 3) Pengaruh menghafal Al-Quran terhadap prestasi belajar siswa pada mata pelajaran Qur’an Hadits kelas VIII di MTs N 2 Jepara sebesar 68,5% sedangkan 31,5% dipengaruhi oleh faktor yang lain. Berdasarkan perhitungan nilai korelasi diperoleh sebesar 0,828 termasuk dalam kategori “korelasi sangat kuat” masuk dalam interval 0,80 – 1,000. Berdasarkan uji F $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($82,740 > 4,09$) berarti signifikan bahwa H_0 ditolak H_a diterima. Uji t diperoleh dengan hasil $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($9,096 > 1,686$) dan diketahui nilai *sig.* $0,000 < 0,05$ ini berarti terdapat pengaruh yang erat antara menghafal Al-Quran terhadap prestasi belajar Qur’an Hadits.

Kata kunci: Menghafal Al-Quran, Prestasi Belajar, Qur’an Hadits.